



## ¿Quién quedará fuera? Morena sólo registrará cuatro “corcholatas” y ya sumaron cinco



La diputada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Yeidckol Polevnsky**, sorprendió a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión al **solicitar licencia** a su cargo para participar en el proceso interno de su partido en donde buscará ser la persona que se convierta en la nueva coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

Con la incorporación de la legisladora a los aspirantes a la coordinación, sumaron un político más a los cuatro interesados en el cargo: **Claudia Sheinbaum Pardo**, **Marcelo Ebrard Casaubón**, **Ricardo Monreal Ávila** y **Adán Augusto López Hernández**.

No obstante, tras la sesión extraordinaria del Consejo Nacional del partido guinda, el pasado domingo 11 de junio, se dejó en claro que en el proceso Morena **sólo podría registrar a cuatro aspirantes**, de acuerdo al documento *Acuerdo del Consejo Nacional de Morena para que de Manera Imparcial, Democrática, Unitaria y Transparente se logre profundizar y dar continuidad a la Cuarta Transformación de la Vida Pública de México*. [...]